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A las 12horas del día 7 de octubre de 2015 se reúne la Comisión de 
Garantía de calidad del Centro, previamente convocada, en la Sala de 
Juntas del Decanato de la Facultad de Estudios Empresariales y 
Turismo para tratar el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Procedimiento de reconocimientos de créd itos. 

El Sr. Decano explica que por acuerdo de Junta de facultad, el 
procedimiento de reconocimiento de créditos debe estar resuelto antes 
del 6 de noviembre, por parte de las respectivas Comisiones de Calidad. 

La Sra. Administradora presenta las peticiones que se han 
formulado para cada título, indicado que las que corresponde el 
"procedimiento automático" de reconocimiento ya han sido procesadas, 
estando pendiente de resolver las que no tienen este reconocimiento. 

El Sr. Decano desea hacer explicita la necesidad de prestar 
especial atención en el caso de asignaturas que implican simultaneidad, 
en cuyo caso, aunque tengan la misma denominación, no pueden ser 
reconocidas (o convalidadas), pues corresponde a planes diferentes y, 
muy probablemente, incluso, a departamentos diferentes. 

La Sra. Administradora hace entrega de los expedientes a Dña. 
Ma Teresa Cabezas Hernández (Coordinadora del MUI), a D. Juan 
Carlos Jurado Rivas (Coordinador del FICO) y a Don Marcelo Sánchez-

Ante la ausencia de res presentantes de la Comisión de calidad de ADE , se determina que se les entreguen los 
expediente mediante acuse de recibo. 

Las diferentes comisiones deberán analizar las solicitudes y resolver. Solamente en el caso de dudas, se 
podrán dirigir a los Departamento correspondientes, solicitando informe respecto de las peticiones, que así se estime 
necesario. 

La Sra. Administradora se compromete a facilita un modelo de informe para la evaluación de cada expediente. 

El Sr. Decano expresa su malestar porque el servicio administrativo no hay utilizado el nuevo formulario 
aprobado por la Junta de Facultad para la tramitación de estos expediente. Rogando que en lo sucesivo se utilice el 
mismo 

Sin más as nt s que tratar, siendo las 13 horas, se levanta la sesión en Cáceres, a 7 de octubre de 2015 
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